

Bericht 2014 der Sportl. Leiterin

Der Bericht unseres Abteilungsleiters ist sehr ausführlich gewesen, deshalb werde ich mich kurz fassen, und auf das Wesentliche beschränken.

Traditionelle Veranstaltungen wie der Jahresempfang, das Hallenabschlußturnier und die Saisoneröffnung haben wie immer unter relativ großer Anteilnahme stattgefunden.

Die Gentlemänner und die Damen sind derzeit leider die einzigen gemeldeten Mannschaften, was sich auf jeden Fall in naher Zukunft ändern soll.

Die Damen haben nach dem Abstieg im vergangenen Jahr den sofortigen Wiederaufstieg geschafft. Dazu unsere herzlichsten Glückwünsche.

Es gab durchaus schöne Veranstaltungen und Turniere, die auch sehr gut besucht waren, wie z.B. der Besuch aus Eurasburg, bei dem wir ein sehr schönes Turnier gespielt haben, ebenso das Einladungsturnier das mit großer Resonanz gespielt wurde.

Auch das Mixed Turnier anlässlich unserer Halleneinweihung wurde gespielt, und so waren unsere Plätze in diesem Jahr durchaus oft auch alle beansprucht, was wirklich viel Spaß gemacht hat.

Wir werden alles dafür tun, daß diese Veranstaltungen weiterhin stattfinden, und wir damit unsere wunderschöne Anlage "belebter" machen.

Clubabend ist ein fester Bestandteil geworden und erfreut sich ebenso großer Beliebtheit.

Für die Hallensaison sind die neu gestalteten Räume eine deutliche Bereicherung.

Euch allen ein herzliches Dankeschön für den freundschaftlichen Umgang miteinander, eine ruhige Vorweihnachtszeit und alles Gute für das neue Jahr!!

Im November 2014 Helga Hoffmann